
 

 

Bericht des Landesjugendvorstands 
Bereich Finanzen 

 
 
 
 
 
Liebe Delegierte, 
 
wir haben das Jahr 2024 mit einem Überschuss von rund 2.400 EUR abgeschlossen. Statt des 
geplanten Verlustes konnten wir somit einen kleinen Gewinn erzielen. Das lag vor allem daran, 
dass wir nicht immer alle geplanten Events durchführen konnten, weil uns manchmal die 
aktiven Helfer gefehlt haben. 
 
Unsere größte Ausgabe war die neue Startanlage für unsere Wettkämpfe. Eine wichtige 
Investition, die sich definitiv lohnen wird. 
 
Besonders erfreulich war, dass wir in diesem Jahr viel finanzielle Unterstützung vom 
Landesverband erhalten haben. Wir haben sogar mehr Zuschüsse bekommen als ursprünglich 
erwartet. 
 
Insgesamt sind wir bei allen geplanten Ausgaben unter dem Budget geblieben. Finanziell war 
2024 also ein voller Erfolg! 
 
Abschließend kann ich mich dann nur noch für die letzten Jahre als Schatzmeister der DLRG-
Jugend Berlin bedanken. Es war eine großartige Zeit, und ich bin stolz auf das, was wir 
gemeinsam erreicht haben. Vielen Dank für das Vertrauen und die Unterstützung! Ich 
wünsche dem neuen Jugendvorstand viel Erfolg und jede Menge Spaß bei den kommenden 
Herausforderungen! 
 
Viele Grüße 
Björn 
 

Björn Braune 
Schatzmeister 

 


